



LE CATIDIEN



LE RETOUR DE LA GAMELLE DORÉE

René Descats gagne le concours de la gamelle dorée

Descats s'impose pour la deuxième année consécutive

Le fameux concours de la gamelle dorée était de retour au Catstan cette année et il n'a une nouvelle fois pas déçu.

La compétition se déroulait en deux manches suivies d'une finale.

La première manche qui sert de qualification a duré 20 minutes pendant lesquelles tous les participants devaient terminer le plus de gamelles possible.

Et les cinq meilleurs se sont retrouvés pour la manche suivante dans une épreuve de dégustation à l'aveugle.

Alors que les participants Chat Double et MatiCat se font éliminés dès la première bouchée, Joel Robuchat pourtant parmi les favoris à la victoire finale se fait bêtement avoir par du Mulot...

Les deux qualifiés pour la dernière épreuve sont donc René Descats et Tony Chavoisier.

“Je mange donc je suis”

Le champion en titre Descats prend la parole pour souhaiter bonne chance à son adversaire et lui citer son fameux adage, “je mange donc je suis”.

Le challenger, Chavoisier se permet de lui répondre en citant lui aussi une phrase dont il a le secret, “Rien ne se perd, tout se mange”.

Le thème de la finale est alors donné par les organisateurs.

Les finalistes devront à partir de pâtée et de croquettes créer une œuvre inspirante pour les juges qui seront les candidats éliminés de la manche précédente.

Et après 30 minutes de préparation c'est Descats qui sort vainqueur avec une magnifique boîte en carton qui a impressionné les juges alors que Chavoisier et son bac à litière méritaient sûrement mieux.



La grande finale entre Descats et Chavoisier a tenu toutes ses promesses

Un grand tournoi bientôt organisé

Le Roi Sylvestre 1er a pris contact avec sept autres états pour la création d'une première compétition inter animale.

Après quelques semaines d'une querelle entre Galopin XII et Yannick Nocat rejoint hier par le président Snoop, le Roi du Catstan Sylvestre 1er a décidé de prendre les devants.

Il a indiqué vouloir mettre en place une première compétition inter animale pour créer un moment de rencontres et de partage.

Le souverain Catstanais a même avancé rechercher un sport adapté aux caractéristiques de tous.

Selon nos retours, le football serait privilégié par notre souverain.

Yannick Nocat a de suite réagi à cette nouvelle :

“Le Roi a une excellente idée et nous devons tout faire pour que cet évènement ait lieu.

Je suis plutôt d'accord avec le football comme sport qui pourrait tous nous départager.

On va enfin pouvoir se départager sur un terrain et cela va sûrement faire taire un peu certains que l'on entend beaucoup ces derniers temps.”

Nocat en rajoute une couche sur les polémiques des dernières semaines.

Les rencontres entre les deux nations risquent d'être intéressantes.

Catoff répond à Sauce-Cat

Bianca Catoff a répondu aux accusations proférées par Dominique Sauce-Cat

La Vassale à l'économie ne compte pas laisser passer les propos tenus par l'ancien ministre Sauce-Cat.

Bianca Catoff via un post sur le réseau social Chatter a répondu aux accusations proférées par Dominique Sauce-Cat :

“Dominique Sauce-Cat parle de choses qu'il ne connaît pas.

Il profère de très graves accusations à mon égard et je compte bien me défendre.

J'ai déposé plainte et je me défendrai de ces calomnies devant la justice.

S'il pense que c'est en tenant ce genre de propos qu'il va retrouver un poste au gouvernement, il se trompe.

C'est un Matou hasbeen qui n'a plus sa place dans notre paysage politique.

Il est complètement dépassé par l'actualité.”

Le Roi de Lardonie veut des excuses du chaton

Après le scandale qui a éclaté hier suite aux griffures du neveu du Roi sur Dédé Lardon, le fils du Roi de Lardonie, celui-ci a communiqué sur la situation :

“Je suis profondément désolé par l'incident qui a eu lieu hier lors de la signature du traité.

Je souhaite que les relations entre la Lardonie et le Catstan soient les meilleures possibles et je pense que nous pouvons clôturer cet incident par de simples excuses de la part du neveu du Roi.

Cela permettra de se rencontrer à nouveau et de commencer à partager nos retours sur notre accord.”

Le Roi Sylvestre 1er n'a pas encore donné de réponse à son homologue mais étant dans la même optique, il devrait accepter sans difficultés.